

La semaine européenne de basket des établissements spécialisés



Les participants à la semaine européenne du basket-ball. Photo DR

Special Olympics Europe a organisé, pour la dixième année, la semaine européenne du basket-ball. C'est dans ce cadre que sept établissements spécialisés et une équipe du lycée techni-

que Blaise-Pascal se sont affrontées dernièrement au gymnase de l'IME De Guise. Cet événement européen a eu le soutien de la FIBA Europe et de l'Euroleague basket-ball.

Tous les ans, de nouveaux établissements souhaitent participer à cet événement.

Au-delà du plan sportif cette journée a permis des échanges fructueux

entre les différents protagonistes mais aussi d'avoir un regard positif sur le handicap. En effet cette mixité a permis de partager des émotions tout au long de cette journée.